

Un tour en vélo ...

Écrit par Eric
Mardi, 04 Janvier 2011 10:05

Partis vite fait bien fait tels les 4 mousquetaires, on a pas tardé à sortir de la ville pour trouver des routes qu'il fait bon rouler dessus ... Pendant 4 jours on a pris la route des écoliers pour rejoindre Halong, sur la côte est du pays.

Et on a eu plutôt du bol pour les routes et les coins campings. Un peu brumeux tous les jours, mais short - sandales tous les jours aussi, ou presque.

Pour le réveillon du nouvel an, on a aussi été gâtés (compare a celui de Noël, c'était pas difficile ...). Côté gastronomie, on a retrouve un deuxième petit sachet de fondue qui traînait au fond d'un sac. Alors on a acheté 2-3 bières et une bouteille de rouge vietnamien (Oui du rouge ! Ici c'est communiste mOssieur !) et c'est parti. Côté ambiance, on a eu droit à une prestation exceptionnelle de M. Le Soleil dans une interprétation pas mal du tout de "Je me couche sur les rizières en rougeoyant devant des buffles et des petites dames avec des chapeaux pointus" Le titre est long, mais le spectacle en vaut la peine ...

La Classe.

Demain on embarque pour 2 nuits sur un bateau qui va se promener au milieu de gros cailloux plantés dans l'eau et non, on ne prendra pas les vélos pour rouler sur le pont.

A plus, dans l'bateau.

PS : Pas d'inquiétude, on a toujours pas commence a répondre a tous les gentils emails qu'on a reçus ...

PPS : c'est la première fois depuis 10 mois que la lettre H est la lettre la plus effacée sur les claviers dans les cybercafes ... Faudrait vraiment que j'essaie de savoir comment on la prononce cette lettre, elle doit être importante ...